



Гусев Н.А.  
Gusev N.A.



Михайлова Т.А.  
Mihailova T.A.

## «Лицом к миру»: опыт включения людей с ограниченными возможностями здоровья в театральную деятельность<sup>1</sup>

## Facing the world: experience of involving people with disabilities in theatrical activities

В статье представлен опыт Ярославской региональной общественной организации инвалидов «Лицом к миру» по организации театральной деятельности для людей с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ). Такая технология неформального образования как театральная деятельность рассматривается авторами как один из вариантов интеграции детей и взрослых с ОВЗ в общество.

The article describes experience of the Yaroslavl regional non-governmental organization of disabled people “Facing the World” to involve people with disabilities into theatrical activities. Such technology of informal education as theatrical activities is considered by the authors as one of the ways to integrate children and grown-ups with disabilities into community.

**Ключевые слова:** театральная деятельность; инвалид; интеграция людей с ОВЗ в общество; синдром Дауна; аутизм; практика воздействия на душу через тело; чувственно-двигательное единство.

**Key words:** theatrical activities; a disabled person; integration of people with disabilities into community; Down syndrome; autism; practice of affecting soul through the body; unity of sense and movement.